

Un jour, à Ittre

Début des projets:

### L'hypothérapie

Le soleil n'est pas au rendez-vous (quoique)!

Mi-semaine, les résidents de "La Toûne" ont découvert une nouvelle activité.

Une fois par semaine, accompagnés de Ludivine et d'autres éducateurs, ils réaliseront des activités avec des chevaux (petits et grands).

Selon nos informations, il est fort probable qu'ils participeront à la réalisation d'une voie ferrée... (des photos suivront... une équipe de reporters s'y rendra la semaine prochaine).



Olivier P. fait connaissance avec "Flash"

Julie

## Habituée au contact des chevaux

Elle met ses compétences au profit du groupe



Julie, experte en brossage et câlins

Experte dans le domaine équestre, Julie explique les techniques de brossage. Selon son expérience, il est primordial de "brosser dans le sens du poil". Cette technique permet (pas que dans le domaine équestre) d'obtenir ce que l'on souhaite...



Le palefrenier



Samy fait visiter La Maisonnée